

LAMPIRAN

Lampiran 1. *Ethical Clearance*



UMY

UNIVERSITAS
MUHAMMADIYAH
YOGYAKARTA
Unggul di Alam

FAKULTAS
KEDOKTERAN DAN
ILMU KESEHATAN

Nomor : 070/EP-FKIK-UMY/II/2019

KETERANGAN LOLOS UJI ETIK **ETHICAL APPROVAL**

Komite Etik Penelitian Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dalam upaya melindungi hak asasi dan kesejahteraan responden/subyek penelitian, telah mengkaji dengan teliti protokol berjudul :

The Health Research Ethics Committee of the Faculty of Medicine and Health Sciences, University of Muhammadiyah Yogyakarta, with regards of the protection of human rights and welfare in research, has carefully reviewed the research protocol entitled :

"Hubungan *Self-Assement Profesional Behavior* Mahasiswa dengan Penilaian Instruktur Dalam Kegiatan Modul Ilmu Kesehatan Gigi Masyarakat (IKGM) di Program Studi Profesi Dokter Gigi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Tahun 2019"

Peneliti : Indri Kurniasih
Investigator : Anggi Tri Handayani Mawaddah

Nama Institusi : Program Studi Kedokteran Gigi FKIK UMY

Negara : Indonesia
Country

Dan menyatakan layak etik sesuai 7 (tujuh) Standar WHO 2011, yaitu 1) Nilai Sosial, 2) Nilai Ilmiah, 3) Pemerataan Beban dan Manfaat, 4) Risiko, 5) Bujukan/Eksploitasi, 6) Kerahasiaan dan Privacy, dan 7) Persetujuan Setelah Penjelasan, yang merujuk pada Pedoman CIOMS 2016. Hal ini seperti yang ditunjukkan oleh terpenuhinya indikator setiap standar.

And declared to be ethically appropriate in accordance to 7 (seven) WHO 2011 Standards, 1) Social Values, 2) Scientific Values, 3) Equitable Assessment and Benefits, 4) Risks, 5) Persuasion/Exploitation, 6) Confidentiality and Privacy, and 7) Informed Consent, referring to the 2016 CIOMS Guidelines. This is as indicated by the fulfillment of the indicators of each standard

Yogyakarta, 28 Februari 2019

Dr. dr. Atiek Hidayati, M.Kes.,
Sp.DLP, FISH, FISC.M.

***Peneliti Berkewajiban :**

1. Menjaga kerahasiaan identitas subyek penelitian
2. Memberitahukan status penelitian apabila:
 - a. Setelah masa berlakunya keterangan lolos uji etik (1 tahun sejak tanggal terbit), penelitian masih belum selesai, dalam hal ini *ethical clearance* harus diperpanjang
 - b. Penelitian berhenti di tengah jalan
3. Melaporkan kejadian serius yang tidak diinginkan (*serious adverse events*).
4. Peneliti tidak boleh melakukan tindakan apapun pada responden/subyek sebelum penelitian lolos uji etik.

ADDRESS

Kampus Terpadu UMY Gd. Siti Walidah LT.3
Jl. Brawijaya (Lingkar Selatan)
Tamantirto - Kasihan - Bantul
D.I.Yogyakarta 55183

CONTACT

Phone : (0274) 387656 ext. 213
Fax : (0274) 387658
Email : fkik@umy.ac.id
www.fkik.umy.ac.id

Lampiran 2. Surat Izin Penelitian



Kepada Yth.
Dr.drg. Erlina Sih Mahanani,M.Kes
Kaprosdi Kedokteran Gigi FKIK UMY
di tempat

Assalamu'alaikum wr.wb

Memperhatikan surat Saudara anda tentang permohonan penelitian bagi :

Nama : Anggi Tri Handayani
NIM : 20150340055
Program Studi/Fakultas : Program Studi Kedokteran Gigi Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
Judul Penelitian : Hubungan Self-assesment Professional Behavior Mahasiswa dengan Penilaian Instruktur dalam Kegiatan Gigi Masyarakat (IKGM) di Program Studi Profesi Dokter Gigi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Tahun 2019

Bersama ini disampaikan bahwa pada prinsipnya, kami dapat mengabulkan permohonan tersebut dengan ketentuan:

1. Bersedia menaati peraturan yang berlaku di RSGM Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Bersedia mengganti barang yang dirusakkan selama menjalankan penelitian.
3. Bersedia menyerahkan pas foto 2x3 sebanyak 2 lembar untuk arsip dan copy tanda pengenal.
4. Setelah selesai pengambilan data penelitian di RSGM UMY, peneliti wajib melaporkan hasil penelitian yang belum diujikan untuk dikoreksi dan dibuatkan surat keterangan selesai penelitian.
5. Peneliti wajib menyerahkan hasil penelitian yang diujikan dan disyahkan kepada RSGM UMY melalui Diklat dan menyerahkan resume hasil penelitian ke Komite Etik.
6. Ijin Penelitian diberikan setelah mengurus etik penelitian setempat.

Jika ketentuan-ketentuan diatas tidak dapat dipenuhi maka dengan terpaksa kami akan meninjau ulang kerjasama dengan institusi bersangkutan untuk waktu-waktu selanjutnya.

Demikian untuk menjadikan maklum

Wassalamu'alaikum wr.wb

Yogyakarta, 5 April 2019

Ketua Komite Etika RSGM UMY

drg. Ana Medawati, M.Kes

Office :

Jl. HOS Cokroaminoto 17 Yogyakarta 55252
Telp. (0274) 618122 Fax. (0274) 618122
E-mail: rsgmp_umy@yahoo.com

Lampiran 3. *Inform Consent*

LEMBAR PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN PENELITIAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama :

NIM :

Jenis Kelamin : Laki-laki / Perempuan

Usia :

Dengan ini menyatakan bersedia berpartisipasi dalam penelitian yang dilakukan oleh Anggi Tri Handayani sebagai mahasiswa Program Studi Kedokteran Gigi FKIK UMY yang berjudul **“Hubungan *Self-Assesment* Mahasiswa dan Penilaian Instruktur terhadap *Professional Behavior* dalam Kegiatan Modul Ilmu Kesehatan Gigi Masyarakat (IKGM) di Program Studi Profesi Dokter Gigi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Tahun 2019”** dan saya akan menjawab kuisisioner yang diberikan dengan sejujur-jujurnya.

Saya telah menerima penjelasan yang memadai dan tanpa paksaan apapun bersedia ikut dalam penelitian tersebut.

Yogyakarta, Maret 2019

Peneliti

Responden

Anggi Tri Handayani

(.....)

Lampiran 4. Elemen *Professional Behavior* dan Penjabarannya



SURVEY on PROFESSIONALISM
Elemen Professional Behavior dan Penjabarannya

6 Elemen Professional Behavior

1. *Excellence*
2. *Altruism*
3. *Accountability*
4. *Duty*
5. *Honor and Integrity*
6. *Respect*

Setiap kategori dan pernyataan item yang mewakili tercantum di bawah ini. Nomor di bawah kolom "Item Group #" adalah lokasi dari item itu di kuisioner penelitian.

1. *Excellence*

Item Group #	Item Pernyataan
4	Saya mengupayakan perkembangan diri
8	Saya mendukung kesejahteraan dan perkembangan adik tingkat (junior)
18	Saya berkontribusi secara nyata terhadap misi-misi pembelajaran departemen dan perguruan tinggi kedokteran*
23	Saya menanamkan jiwa kepemimpinan dalam hal manajemen pasien
26	Saya turut serta dalam kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk mewujudkan pelayanan pasien yang prima
34	Saya menanggapi kritik yang membangun dengan berupaya untuk terus mengembangkan kemampuan khususnya pada area yang dikritik

2. *Altruism*

Item Group #	Item Pernyataan
2	Saya menjaga hubungan dokter-pasien yang bebas dari keuntungan finansial pribadi, hal-hal pribadi, atau keuntungan seksual
7	Saya menunjukkan keinginan untuk memulai dan menawarkan bantuan terkait profesionalitas dan perkembangan diri kepada teman sejawat*
14	Saya tidak berusaha meningkatkan karir pribadi dengan cara menjatuhkan karir

	pihak lain (teman sejawat)
19	Saya menunjukkan rasa belas kasih kepada orang lain
30	Saya menunjukkan rasa empati
31	Saya mendahulukan kepentingan pasien dan subjek penelitian diatas kepentingan pribadi

3. *Accountability*

Item Group #	Item Pernyataan
1	Saya mengambil keputusan sesuai dengan standard dan berdasarkan pada bukti ilmiah serta pengalaman
12	Saya bekerja sama dengan baik dan saling menghormati antar sesama tim untuk meningkatkan pelayanan pasien atau untuk memberikan kontribusi di bidang penelitian
13	Saya ikut serta dalam kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk mengevaluasi hal-hal yang belum memenuhi standar profesionalisme*
24	Saya mengenali keterbatasan yang dimiliki
25	Saya menanamkan rasa tanggung jawab dalam membuat keputusan terkait dengan pelayanan pasien*
36	Saya menyediakan informasi dan melayani dengan sepenuh hati

4. *Duty*

Item Group #	Item Pernyataan
3	Saya meluangkan waktu untuk mengulas pekerjaan teman sejawat dan memberikan komentar membangun dan bermakna sebagai perbaikan
11	Saya menghadiri acara-acara fakultas; pertemuan, seminar, dan presentasi penelitian mahasiswa sebagai bentuk dukungan
15	Saya mengajukan diri untuk berbagi keahlian dan kemampuan demi terwujudnya masyarakat yang sejahtera
20	Saya mampu beradaptasi dalam menghadapi perubahan yang diperlukan dan yang menjadi prioritasnya*
29	Saya menerapkan keseragaman dan kesetaraan standar pelayanan pasien*
35	Saya berkomitmen dalam memberikan pelayanan kepada pasien dengan biaya seefektif mungkin

5. Honor and Integrity

Item Group #	Item Pernyataan
5	Saya melaporkan data (tugas,kondisi pasien, dll) secara konsisten, akurat dan jujur
9	Saya menolak pelanggaran kode etik pribadi dan profesionalisme
16	Saya menelaraskan komitmen dan kewajiban dengan penuh pertimbangan
21	Saya mendukung keadilan dalam sistem jasa pelayanan kesehatan yang ditunjukkan dengan usaha untuk menghilangkan adanya diskriminasi dalam pelayanan kesehatan
27	Saya melaporkan kesalahan-kesalahan medis dan penelitian
32	Saya menyelesaikan konflik kepentingan (<i>conflict of interest</i>) dalam perihal tugas profesi dan kegiatan-kegiatan lainnya

6. Respect

Item Group #	Item Pernyataan
6	Saya menghindari tutur menyakitkan yang berujung pada komentar tidak baik dan kritik yang tidak adil terhadap pihak lain
10	Saya menghargai dan menghormati perbedaan antara pasien dan/atau subjek penelitian, serta menghargai perbedaan-perbedaan tersebut saat bekerja bersama
17	Saya menghormati hak, individualitas, dan perbedaan pemikiran teman sejawat dan mahasiswa lainnya
22	Saya menghormati hak otonomi pasien dan membantu mereka dalam membuat keputusan berdasarkan informasi yang telah diberikan
28	Saya menunjukkan komitmen tinggi terhadap hal-hal yang bersifat rahasia
33	Saya berpakaian secara professional untuk menunjukkan rasa hormat terhadap orang lain

Professionalism Task Force (alpha order):

George F. Blackall, Psy.D.	Department of Pediatrics; Department of Humanities
John H. George, Ph.D. Member)	Department of Family and Community Medicine (CEC*
Margaret Kreher, M.D.	Department of Medicine, Division of General Internal
Susan M. Lerner, M.D.	Medicine
Steven A. Melnick, Ph.D.	Department of Surgery (CEC Member)
Richard C. Pees, M.D.	Department of Education
Glenda H. Shoop, M.Ed.	Department of Obstetrics and Gynecology, Division of
Philip K. Wilson, Ph.D.	Women's Health
	Office of Medical Education (CEC Member)
	Department of Humanities

*CEC: Curriculum Evaluation Committee

Lampiran 5. Kuisisioner untuk Uji Validitas dan Realibilitas

Hubungan *Self-Assesment* Mahasiswa dan Penilaian Instruktur terhadap *Professional Behavior* dalam Kegiatan Modul Ilmu Kesehatan Gigi Masyarakat (IKGM) di Program Studi Profesi Dokter Gigi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Tahun 2019

Petunjuk Pengisian :

Kolom #1: Baca setiap pernyataan secara seksama dengan mempertimbangkan tingkat kesesuaian pernyataan tersebut dengan perilaku profesional menurut pandangan anda.

Kolom #2 : Lingkari tanggapan yang paling merefleksikan diri anda dalam mempertimbangkan setiap pernyataan tersebut yang berhubungan dengan perilaku profesional menurut anda.

Gunakan skala: Sangat tidak sesuai | Kurang sesuai | Cukup sesuai | Sangat sesuai | Sangat sesuai sekali.

Contoh: Urutkan makanan kesukaan Anda

Kelompok Item	Seberapa sesuai makanan ini dengan selera Anda				
	Lingkari respon Anda				
Brokoli	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kentang	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Hot Dogs	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Roti	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Cokelat	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Wortel	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali

NO	Kelompok Item #1	Seberapa jauh pernyataan tsb sesuai dengan definisi Anda				
		Lingkari respon Anda				
1.	Saya mengambil keputusan sesuai dengan standard dan berdasarkan pada bukti ilmiah serta pengalaman	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
2.	Saya menjaga hubungan dokter-pasien yang bebas dari keuntungan finansial pribadi, hal-hal pribadi, atau keuntungan seksual	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
3.	Saya meluangkan waktu untuk mengulas pekerjaan teman sejawat dan memberikan komentar membangun dan bermakna sebagai perbaikan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
4.	Saya mengupayakan perkembangan diri	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
5.	Saya melaporkan data (tugas,kondisi pasien, dll) secara konsisten, akurat dan jujur	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
6.	Saya menghindari tutur menyakitkan yang berujung pada komentar tidak baik dan kritik yang tidak adil terhadap pihak lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
	Kelompok Item #2	Seberapa jauh pernyataan tsb sesuai dengan definisi Anda				
		Lingkari respon Anda				
7.	Saya menunjukkan keinginan untuk memulai dan menawarkan bantuan terkait profesionalitas dan perkembangan diri kepada teman sejawat	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
8.	Saya mendukung kesejahteraan dan perkembangan adik tingkat (junior)	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali

9.	Saya menolak pelanggaran kode etik pribadi dan profesionalisme	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
10.	Saya menghargai dan menghormati perbedaan antara pasien dan/atau subjek penelitian, serta menghargai perbedaan-perbedaan tersebut saat bekerja bersama	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
11.	Saya menghadiri acara-acara fakultas; pertemuan, seminar, dan presentasi penelitian mahasiswa sebagai bentuk dukungan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
12.	Saya bekerja sama dengan baik dan saling menghormati antar sesama tim untuk meningkatkan pelayanan pasien atau untuk memberikan kontribusi di bidang penelitian	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kelompok Item #3		Seberapa jauh pernyataan tsb sesuai dengan definisi Anda Lingkari respon Anda				
13.	Saya ikut serta dalam kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk mengevaluasi hal-hal yang belum memenuhi standar profesionalisme	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
14.	Saya tidak berusaha meningkatkan karir pribadi dengan cara menjatuhkan karir pihak lain (teman sejawat)	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
15.	Saya mengajukan diri untuk berbagi keahlian dan kemampuan demi terwujudnya masyarakat yang sejahtera	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
16.	Saya menyelaraskan komitmen dan kewajiban dengan penuh pertimbangan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
17.	Saya menghormati hak, individualitas, dan perbedaan pemikiran teman sejawat dan mahasiswa lainnya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
18.	Saya berkontribusi secara nyata terhadap misi-misi pembelajaran departemen dan perguruan tinggi kedokteran	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kelompok Item #4		Seberapa jauh pernyataan tsb sesuai dengan definisi Anda Lingkari respon Anda				
19.	Saya menunjukkan rasa belas kasih kepada orang lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
20.	Saya mampu beradaptasi dalam menghadapi perubahan yang diperlukan dan yang menjadi prioritasnya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
21.	Saya mendukung keadilan dalam sistem jasa pelayanan kesehatan yang ditunjukkan dengan usaha untuk menghilangkan adanya diskriminasi dalam pelayanan kesehatan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
22.	Saya menghormati hak otonomi pasien dan membantu mereka dalam membuat keputusan berdasarkan informasi yang telah diberikan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
23.	Saya menanamkan jiwa kepemimpinan dalam hal manajemen pasien	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
24.	Saya mengenali keterbatasan yang dimiliki	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kelompok Item #5		Seberapa jauh pernyataan tsb sesuai dengan definisi Anda Lingkari respon Anda				
25.	Saya menanamkan rasa tanggung jawab dalam membuat keputusan terkait dengan pelayanan pasien	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
26.	Saya turut serta dalam kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk mewujudkan pelayanan pasien yang prima	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
27.	Saya melaporkan kesalahan-kesalahan medis dan penelitian	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
28.	Saya menunjukkan komitmen tinggi terhadap hal-hal yang bersifat rahasia	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
29.	Saya menerapkan keseragaman dan kesetaraan standar pelayanan pasien	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
30.	Saya menunjukkan rasa empati	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kelompok Item #6		Seberapa jauh pernyataan tsb sesuai dengan definisi Anda Lingkari respon Anda				

31.	Saya mendahulukan kepentingan pasien dan subjek penelitian diatas kepentingan pribadi	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
32.	Saya menyelesaikan konflik kepentingan (<i>conflict of interest</i>) dalam perihal tugas profesi dan kegiatan-kegiatan lainnya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
33.	Saya berpakaian secara professional untuk menunjukkan rasa hormat terhadap orang lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
34.	Saya menanggapi kritik yang membangun dengan berupaya untuk terus mengembangkan kemampuan khususnya pada area yang dikritik	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
35.	Saya berkomitmen dalam memberikan pelayanan kepada pasien dengan biaya seefektif mungkin	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
36.	Saya menyediakan informasi dan melayani dengan sepenuh hati	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali

Lampiran 6. Kuisisioner Self-Assesment Mahasiswa

Hubungan *Self-Assesment* Mahasiswa dan Penilaian Instruktur terhadap *Professional Behavior* dalam Kegiatan Modul Ilmu Kesehatan Gigi Masyarakat (IKGM) di Program Studi Profesi Dokter Gigi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Tahun 2019

Petunjuk Pengisian :

Kolom #1: Baca setiap pernyataan secara seksama dengan mempertimbangkan tingkat kesesuaian pernyataan tersebut dengan perilaku profesional menurut pandangan anda.

Kolom #2 : Lingkari tanggapan yang paling merefleksikan diri anda dalam mempertimbangkan setiap pernyataan tersebut yang berhubungan dengan perilaku profesional menurut anda.

Gunakan skala: Sangat tidak sesuai | Kurang sesuai | Cukup sesuai | Sangat sesuai | Sangat sesuai sekali.

Contoh: Urutkan makanan kesukaan Anda

Kelompok Item	Seberapa sesuai makanan ini dengan selera Anda				
	Lingkari respon Anda				
Brokoli	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kentang	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Hot Dogs	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Roti	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Cokelat	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Wortel	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali

No	Kelompok Item #1	Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri Anda				
		Lingkari respon Anda				
1.	Saya mengambil keputusan sesuai dengan standar yang berlaku dan berdasarkan pada bukti ilmiah serta pengalaman	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
2.	Saya menjaga hubungan dokter-pasien yang bebas dari keuntungan finansial pribadi dan hal-hal yang bersifat pribadi	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
3.	Saya meluangkan waktu untuk mengulas pekerjaan teman sejawat dan memberikan komentar membangun dan bermakna sebagai perbaikan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
4.	Saya berusaha untuk terus melakukan perkembangan diri (<i>self-improvement</i>)	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
5.	Saya melaporkan data (tugas, kondisi pasien, dll) secara konsisten, akurat dan jujur	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali

6.	Saya menghindari tutur kata menyakitkan yang berujung pada komentar tidak baik dan kritik yang tidak adil terhadap pihak lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
	Kelompok Item #2	Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri Anda				
		Lingkari respon Anda				
7.	Saya mendukung kesejahteraan dan perkembangan adik tingkat (junior)	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
8.	Saya menolak sikap tidak profesional dan pelanggaran kode etik yang dilakukan seseorang	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
9.	Saya menghargai dan menghormati perbedaan pendapat pasien, serta menghargai perbedaan-perbedaan tersebut saat bekerja sama	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
10.	Saya menghadiri acara-acara formal: pertemuan (diskusi), seminar, dan presentasi penelitian sebagai bentuk kepedulian saya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
11.	Saya bekerja sama dengan baik dan saling menghormati antar sesama tim untuk meningkatkan pelayanan pasien	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
	Kelompok Item #3	Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri Anda				
		Lingkari respon Anda				
12.	Saya tidak berusaha meningkatkan karir saya dengan cara menjatuhkan karir orang lain (teman sejawat)	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
13.	Saya bersedia untuk berbagi ilmu dan keterampilan yang saya miliki demi terwujudnya masyarakat yang sejahtera	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
14.	Saya berusaha untuk menyesuaikan antara komitmen dan kewajiban yang harus saya lakukan dengan bersungguh-sungguh	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
15.	Saya berusaha untuk menghormati hak, individualitas, dan perbedaan pemikiran teman sejawat dan mahasiswa lainnya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
	Kelompok Item #4	Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri Anda				
		Lingkari respon Anda				
16.	Saya menunjukkan rasa belas kasih kepada orang lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
17.	Saya mendukung keadilan dalam sistem pelayanan kesehatan yang ditunjukkan dengan tidak melakukan diskriminasi dalam pelayanan kesehatan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
18.	Saya menghormati hak otonomi pasien dan membantu mereka dalam membuat keputusan berdasarkan informasi yang telah saya berikan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
19.	Saya menanamkan rasa tanggung jawab dalam setiap penatalaksanaan pasien	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
20.	Saya mengenali keterbatasan yang saya miliki	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
	Kelompok Item #5	Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri Anda				
		Lingkari respon Anda				
21.	Saya aktif dalam melakukan kegiatan yang bertujuan untuk mewujudkan pelayanan pasien yang prima	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
22.	Saya berusaha untuk melaporkan kesalahan-kesalahan medis	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
23.	Saya menunjukkan komitmen terhadap hal-hal yang bersifat rahasia	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
24.	Saya menunjukkan rasa empati	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
	Kelompok Item #6	Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri Anda				
		Lingkari respon Anda				
25.	Saya mendahulukan kepentingan pasien diatas kepentingan pribadi	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
26.	Saya dapat menentukan prioritaskepentingan antara tugas profesi saya dan kegiatan- kegiatan lainnya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali

27.	Saya berpakaian secara profesional untuk menunjukkan rasa hormat saya terhadap orang lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
28.	Saya menanggapi kritik yang membangun dengan cara berusaha untuk terus mengembangkan kemampuan khususnya pada area yang dikritik	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
29.	Saya berkomitmen dalam memberikan pelayanan kepada pasien dengan biaya seefektif mungkin	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
30.	Saya memberikan informasi sedetail mungkin kepada pasien dan melayani dengan sepenuh hati	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali

Lampiran 7. Kuisioner Penilaian Instruktur

Hubungan *Self-Assesment* Mahasiswa dan Penilaian Instruktur terhadap *Professional Behavior* dalam Kegiatan Modul Ilmu Kesehatan Gigi Masyarakat (IKGM) di Program Studi Profesi Dokter Gigi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Tahun 2019

Nama Mahasiswa yang dinilai :

Petunjuk Pengisian :

Kolom #1: Baca setiap pernyataan secara seksama dengan mempertimbangkan tingkat kesesuaian pernyataan tersebut dengan perilaku profesional mahasiswa menurut pandangan anda.

Kolom #2 : Lingkari tanggapan yang paling merefleksikan diri mahasiswa yang berhubungan dengan perilaku profesional dalam mempertimbangkan setiap pernyataan tersebut menurut anda.

Gunakan skala: Sangat tidak sesuai | Kurang sesuai | Cukup sesuai | Sangat sesuai | Sangat sesuai sekali.

Contoh: Urutkan makanan kesukaan Anda

Kelompok Item	Seberapa sesuai makanan ini dengan selera Anda				
	Lingkari respon Anda				
Brokoli	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kentang	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Hot Dogs	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Roti	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Cokelat	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Wortel	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali

No.	Kelompok Item #1	Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri mahasiswa menurut Anda				
		Lingkari respon Anda				
1.	Mahasiswa mengambil keputusan sesuai dengan standar yang berlaku dan berdasarkan pada bukti ilmiah serta pengalaman	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
2.	Mahasiswa menjaga hubungan dokter-pasien yang bebas dari keuntungan finansial pribadi dan hal-hal yang bersifat pribadi	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
3.	Mahasiswa meluangkan waktu untuk mengulas pekerjaan teman sejawat dan memberikan komentar membangun dan bermakna sebagai perbaikan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
4.	Mahasiswa berusaha untuk terus melakukan perkembangan diri (<i>self-improvement</i>)	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
5.	Mahasiswa melaporkan data (tugas, kondisi pasien, dll) secara konsisten, akurat dan jujur	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
6.	Mahasiswa menghindari tutur kata menyakitkan yang berujung pada komentar tidak baik dan kritik yang tidak adil terhadap pihak lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
	Kelompok Item #2	Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri mahasiswa menurut Anda				
		Lingkari respon Anda				

7.	Mahasiswa mendukung kesejahteraan dan perkembangan adik tingkatnya (junior)	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
8.	Mahasiswa menolak sikap tidak profesional dan pelanggaran kode etik yang dilakukan seseorang	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
9.	Mahasiswa menghargai dan menghormati perbedaan pendapat pasien, serta menghargai perbedaan-perbedaan tersebut saat bekerja sama	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
10.	Mahasiswa menghadiri acara-acara formal: pertemuan (diskusi), seminar, dan presentasi penelitian sebagai bentuk kepedulian dirinya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
11.	Mahasiswa bekerja sama dengan baik dan saling menghormati antar sesama tim untuk meningkatkan pelayanan pasien	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kelompok Item #3		Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri mahasiswa menurut Anda Lingkari respon Anda				
12.	Mahasiswa tidak berusaha meningkatkan karirnya dengan cara menjatuhkan karir orang lain (teman sejawat)	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
13.	Mahasiswa bersedia untuk berbagi ilmu dan keterampilan yang dimilikinya demi terwujudnya masyarakat yang sejahtera	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
14.	Mahasiswa berusaha untuk menyesuaikan antara komitmen dan kewajiban yang harus ia lakukan dengan bersungguh-sungguh	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
15.	Mahasiswa berusaha untuk menghormati hak, individualitas, dan perbedaan pemikiran teman sejawat dan mahasiswa lainnya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kelompok Item #4		Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri mahasiswa menurut Anda Lingkari respon Anda				
16.	Mahasiswa menunjukkan rasa belas kasih kepada orang lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
17.	Mahasiswa mendukung keadilan dalam sistem pelayanan kesehatan yang ditunjukkan dengan tidak melakukan diskriminasi dalam pelayanan kesehatan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
18.	Mahasiswa menghormati hak otonomi pasien dan membantu pasien dalam membuat keputusan medis berdasarkan informasi yang telah mereka berikan	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
19.	Mahasiswa menanamkan rasa tanggung jawab dalam setiap penatalaksanaan pasien	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
20.	Mahasiswa mengenali keterbatasan yang dimilikinya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kelompok Item #5		Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri mahasiswa menurut Anda Lingkari respon Anda				
21.	Mahasiswa aktif dalam melakukan kegiatan yang bertujuan untuk mewujudkan pelayanan pasien yang prima	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
22.	Mahasiswa berusaha untuk melaporkan kesalahan-kesalahan medis	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
23.	Mahasiswa menunjukkan komitmen terhadap hal-hal yang bersifat rahasia	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
24.	Mahasiswa menunjukkan rasa empati kepada orang lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
Kelompok Item #6		Seberapa jauh pernyataan tersebut menggambarkan diri mahasiswa menurut Anda Lingkari respon Anda				
25.	Mahasiswa mendahulukan kepentingan pasien diatas kepentingan pribadi	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
26.	Mahasiswa dapat menentukan prioritas kepentingan antara tugas profesinya dengan kegiatan- kegiatan lainnya	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
27.	Mahasiswa berpakaian secara profesional untuk menunjukkan rasa hormatnya terhadap orang lain	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
28.	Mahasiswa menanggapi kritik yang membangun dengan cara berusaha untuk terus	Sangat tidak	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai

	mengembangkan kemampuannya terutama pada area yang dikritik	sesuai				sekali
29.	Mahasiswa berkomitmen dalam memberikan pelayanan kepada pasien dengan biaya seefektif mungkin	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali
30.	Mahasiswa memberikan informasi sedetail mungkin kepada pasien dan melayaninya dengan sepenuh hati	Sangat tidak sesuai	Kurang sesuai	Cukup sesuai	Sangat sesuai	Sangat sesuai sekali

Lampiran 8. Hasil Analisis Data dengan SPSS

A. Hasil Uji Validitas dan Realibilitas

1. Hasil Uji Validitas

Correlations	JUMLAH		
	Pearson Correlation	Sig. (2-tailed)	N
Item1	.454*	.012	30
Item2	.645**	.000	30
Item3	.543**	.002	30
Item4	.561**	.001	30
Item5	.690**	.000	30
Item6	.430*	.018	30
Item7	.247	.188	30
Item8	.597**	.001	30
Item9	.600**	.000	30
Item10	.578**	.001	30
Item11	.394*	.031	30
Item12	.480**	.007	30
Item13	.231	.220	30
Item14	.531**	.003	30
Item15	.527**	.003	30
Item16	.674**	.000	30
Item17	.512**	.004	30
Item18	-.142	.454	30

Item19	.556**	.001	30
Item20	.143	.452	30
Item21	.550**	.002	30
Item22	.640**	.000	30
Item23	.410*	.024	30
Item24	.513**	.004	30
Item25	.274	.143	30
Item26	.527**	.003	30
Item27	.478**	.008	30
Item28	.504**	.004	30
Item29	.218	.247	30
Item30	.369*	.045	30
Item31	.516**	.004	30
Item32	.656**	.000	30
Item33	.630**	.000	30
Item34	.397*	.030	30
Item35	.653**	.000	30
Item36	.715**	.000	30

** Correlation is significant at the 0.01 level (2-tailed).

* Correlation is significant at the 0.05 level (2-tailed).

2. Hasil Uji Realibilitas

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
.740	31

B. Analisis Deskriptif

1. Karakteristik Subjek Penelitian

Distribusi Frekuensi Subjek Penelitian Mahasiswa

Jenis_Kelamin				
	Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid laki-laki	17	19.1	19.1	19.1
perempuan	72	80.9	80.9	100.0
Total	89	100.0	100.0	

Distribusi Frekuensi Subjek Penelitian Instruktur

Jenis_Kelamin				
	Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid laki-laki	17	19.1	19.1	19.1
perempuan	72	80.9	80.9	100.0
Total	89	100.0	100.0	

2. Distribusi Rata-rata Penilaian *Self-assesment* Mahasiswa

Excellence

Descriptive Statistics			
	N	Mean	Std. Deviation
item4	89	373	.632
item7	89	339	.752
item19	89	365	.737
item21	89	313	.773
item28	89	352	.562
Valid N (listwise)	89		

Altruism

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item2	89	355	.715
item12	89	381	.691
item16	89	369	.610
item24	89	376	.598
item25	89	348	.701
Valid N (listwise)	89		

Accountability

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item1	89	343	.762
item11	89	363	.661
item20	89	352	.737
item30	89	369	.632
Valid N (listwise)	89		

Duty

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item3	89	328	.847
item10	89	318	.850
item13	89	365	.593
item29	89	355	.593
Valid N (listwise)	89		

Honor & integrity

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item5	89	347	.622
item8	89	364	.748
item14	89	359	.614
item17	89	361	.618
item22	89	298	.871
item26	89	342	.672
Valid N (listwise)	89		

Respect

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item6	89	379	.666
item9	89	369	.613
item15	89	372	.667
item18	89	367	.622
item23	89	360	.673
item27	89	374	.625
Valid N (listwise)	89		

3. Distribusi Rata-rata Penilaian Instruktur

Excellence

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item4	89	344	.757
item7	89	335	.754
item19	89	346	.698
item21	89	341	.711

item28	89	341	.695
Valid N (listwise)	89		

Altruism

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item2	89	352	.722
item12	89	359	.714
item16	89	351	.663
item24	89	338	.547
item25	89	341	.695
Valid N (listwise)	89		

Accountability

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item1	89	342	.672
item11	89	345	.688
item20	89	346	.760
item30	89	341	.711
Valid N (listwise)	89		

Duty

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item3	89	341	.695
item10	89	347	.708
item13	89	353	.730
item29	89	331	.674
Valid N (listwise)	89		

Honor & integrity

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item5	89	335	.707
item8	89	353	.698
item14	89	336	.735
item17	89	328	.667
item22	89	334	.695
item26	89	337	.699
Valid N (listwise)	89		

Respect

Descriptive Statistics

	N	Mean	Std. Deviation
item6	89	341	.742
item9	89	345	.704
item15	89	352	.737
item18	89	328	.556
item23	89	333	.699
item27	89	341	.695
Valid N (listwise)	89		

C. Hasil Uji Normalitas Data

Tests of Normality

	Kolmogorov-Smirnov ^a			Shapiro-Wilk		
	Statistic	df	Sig.	Statistic	df	Sig.
Self_assesment	.104	89	.018	.962	89	.011
Penilaian_Instruktur	.089	89	.081	.966	89	.021

a. Lilliefors Significance Correction

D. Hasil Uji Korelasi *Pearson*

		Correlations	
		Self_Assesment	Penilaian_Instruktur
Self_Assesment	Pearson Correlation	1	-.157
	Sig. (2-tailed)		.141
	N	89	89
Penilaian_Instruktur	Pearson Correlation	-.157	1
	Sig. (2-tailed)	.141	
	N	89	89

Lampiran 9. Data Hasil Penelitian

1. Penilaian *Self-assesment* Mahasiswa

No	Jenis Kelamin	Elemen <i>Professional Behavior</i>						Total Nilai
		<i>Excellence</i>	<i>Altruism</i>	<i>Accountability</i>	<i>Duty</i>	<i>Honor & Integrity</i>	<i>Respect</i>	
1	Perempuan	19	20	15	15	23	23	116
2	Perempuan	16	19	13	12	20	20	102
3	Perempuan	20	20	16	14	24	26	123
4	Perempuan	22	24	17	16	26	29	138
5	Perempuan	17	18	15	15	22	24	116
6	Perempuan	22	20	16	13	24	28	129
7	Perempuan	17	16	16	16	22	22	116
8	Perempuan	18	19	16	14	23	24	122
9	Perempuan	16	16	13	11	19	21	105
10	Perempuan	17	18	14	13	23	23	118
11	Perempuan	20	19	15	16	22	27	130
12	Perempuan	16	15	14	12	17	23	109
13	Perempuan	19	19	14	17	22	25	129
14	Perempuan	20	15	15	15	16	24	119
15	Perempuan	17	18	15	12	21	22	120
16	Perempuan	20	18	18	16	25	26	139
17	Laki-laki	23	25	18	20	29	29	161
18	Perempuan	19	22	16	17	22	25	139
19	Laki-laki	23	25	18	18	28	27	158
20	Perempuan	20	20	16	15	23	24	138
21	Perempuan	22	22	17	16	25	28	151
22	Perempuan	18	20	14	14	22	23	133
23	Perempuan	20	21	15	14	21	25	139
24	Perempuan	16	19	14	12	20	22	127
25	Perempuan	20	24	18	17	24	27	155
26	Perempuan	22	18	15	16	24	23	144
27	Perempuan	19	21	15	15	24	24	145
28	Perempuan	19	22	19	15	24	26	153
29	Perempuan	22	23	18	16	25	27	160
30	Laki-laki	24	24	20	17	27	29	171
31	Perempuan	20	22	16	16	25	28	158
32	Perempuan	18	18	16	18	23	23	148
33	Laki-laki	20	24	16	19	27	28	167
34	Laki-laki	24	21	20	19	27	28	173
35	Perempuan	17	20	13	12	20	24	141

36	Perempuan	20	18	15	15	21	22	147
37	Perempuan	18	19	15	16	24	24	153
38	Laki-laki	21	25	18	17	25	29	173
39	Perempuan	19	19	13	13	23	25	151
40	Perempuan	20	18	17	16	20	23	154
41	Perempuan	20	21	16	16	25	25	164
42	Laki-laki	21	22	19	17	26	29	176
43	Perempuan	17	17	14	13	21	22	147
44	Perempuan	20	21	16	18	21	25	165
45	Perempuan	17	21	16	13	20	23	155
46	Perempuan	19	21	17	15	26	28	172
47	Perempuan	19	18	14	13	23	21	155
48	Perempuan	19	19	14	14	22	24	160
49	Perempuan	17	18	13	13	19	19	148
50	Perempuan	20	23	18	16	23	24	174
51	Perempuan	15	19	13	13	19	21	151
52	Perempuan	16	18	16	15	23	24	164
53	Perempuan	17	19	13	14	19	22	157
54	Perempuan	19	20	14	15	24	25	171
55	Perempuan	19	19	16	12	20	22	163
56	Perempuan	20	20	16	16	24	24	176
57	Perempuan	17	19	15	14	21	23	166
58	Perempuan	18	20	14	15	23	21	169
59	Laki-laki	24	25	19	18	28	28	201
60	Laki-laki	22	24	18	18	28	30	200
61	Laki-laki	24	23	19	17	25	28	197
62	Laki-laki	22	21	19	19	24	28	195
63	Laki-laki	23	25	17	18	27	30	203
64	Perempuan	19	21	13	13	21	24	175
65	Perempuan	19	20	15	16	23	24	182
66	Laki-laki	25	25	20	18	28	29	211
67	Perempuan	23	21	19	18	25	28	201
68	Perempuan	21	23	18	18	27	28	203
69	Perempuan	20	21	14	16	23	24	187
70	Perempuan	18	20	15	13	23	24	183
71	Perempuan	23	23	20	16	27	26	206
72	Perempuan	19	20	17	15	22	24	189
73	Perempuan	19	20	14	14	22	23	185
74	Perempuan	21	18	17	16	22	24	192
75	Perempuan	18	19	14	14	20	20	180
76	Perempuan	20	21	14	14	21	26	192

77	Perempuan	20	23	18	16	23	24	201
78	Perempuan	23	24	18	16	25	25	209
79	Perempuan	16	17	13	13	20	22	180
80	Laki-laki	20	24	20	17	28	27	216
81	Perempuan	20	20	15	15	22	24	197
82	Perempuan	16	20	15	14	22	23	192
83	Perempuan	21	19	15	16	24	24	202
84	Perempuan	21	19	16	14	24	25	203
85	Laki-laki	25	25	19	19	27	28	228
86	Perempuan	21	21	16	15	24	24	207
87	Laki-laki	24	24	17	17	28	30	227
88	Perempuan	20	21	16	13	22	25	205
89	Laki-laki	25	23	19	19	27	30	232
Total Nilai		1762	1829	1427	1367	2073	2221	10679

2. Penilaian Instruktur

No	Jenis Kelamin	Elemen <i>Professional Behavior</i>						Total Nilai
		<i>Excellence</i>	<i>Altruism</i>	<i>Accountability</i>	<i>Duty</i>	<i>Honor & Integrity</i>	<i>Respect</i>	
1	Perempuan	21	20	16	16	23	25	121
2	Perempuan	21	20	13	16	24	20	114
3	Perempuan	21	21	17	17	23	21	120
4	Perempuan	17	21	16	16	24	23	117
5	Perempuan	18	20	16	15	22	24	115
6	Perempuan	20	21	13	19	25	23	121
7	Perempuan	22	19	17	15	21	23	117
8	Perempuan	20	20	14	15	25	26	120
9	Perempuan	19	18	18	13	25	22	115
10	Perempuan	17	21	16	15	23	24	116
11	Perempuan	19	21	13	14	21	23	111
12	Perempuan	19	19	16	15	23	24	116
13	Perempuan	19	20	13	15	24	27	118
14	Perempuan	21	22	14	13	20	22	112
15	Perempuan	19	20	14	18	25	22	118
16	Perempuan	18	22	16	13	24	23	116
17	Laki-laki	19	18	17	17	23	24	118
18	Perempuan	20	23	15	16	23	23	120
19	Laki-laki	17	22	15	16	21	22	113
20	Perempuan	21	21	12	13	24	24	115
21	Perempuan	19	19	17	15	25	21	116

22	Perempuan	19	21	16	14	19	22	111
23	Perempuan	19	17	16	17	24	19	112
24	Perempuan	17	19	14	17	22	24	113
25	Perempuan	23	19	17	14	22	23	118
26	Perempuan	17	19	15	14	23	20	108
27	Perempuan	19	21	13	16	22	22	113
28	Perempuan	20	20	13	14	24	22	113
29	Perempuan	18	23	15	16	26	22	120
30	Laki-laki	18	18	16	15	22	19	108
31	Perempuan	19	22	16	15	25	24	121
32	Perempuan	21	20	16	18	24	23	122
33	Laki-laki	18	17	17	14	22	20	108
34	Laki-laki	16	16	14	14	21	22	103
35	Perempuan	19	21	17	15	21	22	115
36	Perempuan	18	18	13	16	22	23	110
37	Perempuan	19	17	14	16	21	22	109
38	Laki-laki	18	18	15	17	23	21	112
39	Perempuan	21	17	16	15	22	24	115
40	Perempuan	18	22	17	14	21	22	114
41	Perempuan	20	19	16	17	23	23	118
42	Laki-laki	19	20	14	16	21	21	111
43	Perempuan	21	19	17	14	24	27	122
44	Perempuan	19	19	18	16	21	23	116
45	Perempuan	19	21	17	17	21	25	120
46	Perempuan	17	18	12	14	24	24	109
47	Perempuan	18	16	14	18	20	23	109
48	Perempuan	21	21	16	15	24	26	123
49	Perempuan	17	18	18	13	26	24	116
50	Perempuan	19	20	14	17	22	26	118
51	Perempuan	21	20	16	14	23	24	118
52	Perempuan	19	18	14	16	21	22	110
53	Perempuan	20	20	16	15	23	23	117
54	Perempuan	20	21	15	14	21	22	113
55	Perempuan	20	17	15	16	22	23	113
56	Perempuan	17	18	13	15	23	22	108
57	Perempuan	18	21	18	17	20	23	117
58	Perempuan	19	17	14	17	22	21	110
59	Laki-laki	19	20	14	13	22	25	113
60	Laki-laki	16	16	14	19	22	22	109
61	Laki-laki	19	20	18	15	23	25	120
62	Laki-laki	17	17	15	14	22	23	108

63	Laki-laki	18	21	15	15	23	21	113
64	Perempuan	18	18	17	17	24	23	117
65	Perempuan	22	19	14	15	20	24	114
66	Laki-laki	20	18	16	16	21	25	116
67	Perempuan	21	18	15	16	28	24	122
68	Perempuan	17	21	18	14	23	24	117
69	Perempuan	20	19	18	13	22	23	115
70	Perempuan	19	18	14	16	18	21	106
71	Perempuan	19	19	14	14	23	23	112
72	Perempuan	23	19	14	16	19	20	111
73	Perempuan	22	25	17	19	28	29	140
74	Perempuan	20	21	17	15	24	24	121
75	Perempuan	19	15	15	15	20	20	104
76	Perempuan	19	22	18	16	27	23	125
77	Perempuan	19	22	17	16	25	25	124
78	Perempuan	20	20	14	14	22	23	113
79	Perempuan	20	22	18	16	27	26	129
80	Laki-laki	16	20	13	13	20	18	100
81	Perempuan	21	20	16	17	25	23	122
82	Perempuan	20	18	14	15	21	24	112
83	Perempuan	16	19	17	16	25	25	118
84	Perempuan	21	18	15	15	20	21	110
85	Laki-laki	17	19	15	14	20	21	106
86	Perempuan	23	21	18	16	25	23	126
87	Laki-laki	16	20	15	15	23	22	111
88	Perempuan	22	20	17	19	24	25	127
89	Laki-laki	20	20	17	14	22	21	114
Total Nilai		1707	1741	1374	1372	2023	2040	10257